

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Abierto el plazo para presentar candidaturas a los galardones de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos

Premian iniciativas de cooperación transfronteriza en dos categorías: Juventud y Actores dinámicos

Jueves, 19 de abril de 2012

Hasta el 31 de julio está abierto el plazo para presentar candidaturas a los premios anuales que entrega la Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP) con el fin de reconocer a iniciativas ejemplares de cooperación transfronteriza adoptadas en el territorio pirenaico.

Estos galardones tienen dos categorías: “Juventud” y “Actores dinámicos”. La primera de ellas, dotada con 10.000 euros, está destinada a centros de enseñanza secundaria y de formación profesional, asociaciones, centros culturales, hogares juveniles... que realicen acciones transfronterizas que beneficien a este segmento de la población.

Por su parte, con la categoría de “Actores dinámicos” la Comunidad de Trabajo de los Pirineos quiere reconocer a aquellas iniciativas de cooperación que contribuyen al desarrollo, el reconocimiento o la revalorización de los Pirineos y los territorios que integran la CTP. Esta categoría no tiene dotación económica.

El reglamento de los premios y los formularios para presentar candidaturas se pueden obtener en la [página web de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos](#).

Premiados en la última edición

El año pasado [el Tributo de las Tres Vacas fue premiado en la categoría de “Actores dinámicos”](#), con lo que se reconocía así su papel histórico como pacto transfronterizo y su valor como patrimonio cultural inmaterial.

El Tributo de las Tres Vacas constituye el tratado de paz transfronterizo más antiguo de Europa, vigente desde el año 1375, y ha creado fuertes lazos entre el valle del Roncal y Baretous (Francia).

En la categoría de “Juventud” fue premiado en 2011 un proyecto promovido por dos institutos del País Vasco y de Pirineos-Orientales (Francia) sobre educación en el desarrollo sostenible a través de la gestión del agua y de la biodiversidad.